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Il 4 ottobre sciopero generale 

Scende in lotta 
la provincia 

di Reggio Calabria 
La critica situazione economica ed occupazionale 
impone una soluzione della crisi alla Regione 

Dalla nostra redazione 
CATANZARO. 22 

Domani ennesima riunione 
interpartitica per la soluzio
ne della crisi alla Regione in 
vista della seduta dell'assem
blea - già fissata per lunedì 
prossimo. L'incontro fra le 
delegazioni del PCI. del PSI. 
del PRI, del PSDI e della DC 
si svolgerà in mattinata a 
I,amezia Terme. In vista del
la ripresa delle trattative si 
sono svolti incontri fra i va
ri partiti, ultimo quello fra 
i segretari regionali della 
DC. Pietramala e del PSI Ma
rini, avutosi questa sera a 
Cosenza. 

Alla nuova riunione di do
mani si giunge dopo che sono 
state poste in discussione*hel-
le passate settimane varie 
proposte e tra queste la co
stituzione di una giunta qua
dripartita, con dicci assesso
ri e con una presidenza del
l'assemblea comunista (pro
posta del PRI) ovvero di una 
giunta a otto sempre quadri
partita (proposta dal PCI ed 
accettata in ultimo anche dal
la DC e dal PRI). Il PSI. da 
parte sua, contrario alla pri
ma proposta (presidenza del
l'assemblea al PCI e giunta 
a dieci) si dichiara indispo
nibile a qualsiasi altra solu
zione che renda ancora pos
sibile un rapporto paritario 
all'interno della giunta tra 
democristiani e for'c laiche. 

Nelle ultime ore si è affac
ciata anche qualche ipotesi 
di natura diversa, del resto 
già esaminata e scartata in 
passato come la costituzione 

Culla 
La casa del compagni Pa

squale e Katia Palermiti è 
s ta ta allietata dalla nascita 
di una bella bambina, che si 
chiamerà Giada. Ai genitori 
felici e alla piccola giungano 
i fervidi auguri dei comuni
sti di Joppolo (Catanzaro) e 
della redazione dell'Unità. 

di una giunta monocolore de
mocristiana oppure di un bi
partito DC-PRI o DC PSDI 
oppure ancora di un triparti
to DC-PRI-PSDI. Un venta
glio di proposte e di posizio
ni che, tuttavia, non vale a 
nascondere il nodo reale che 
si trova ad affrontare la trat
tativa e cioè che si voglia o 
no andare alla costituzione 
di un governo efficiente e fun
zionale che rappresenti la 
logica conclusione di un ac
cordo politico e- piogramma-
tico già sostanzialmente rag
giunto fra i cinque partiti. 
Ecco perché i comunisti, con 
le loro proposte, non hanno 
mai inteso fare questioni d: 
numero bensì porre esigenze 
politiche ben precise. 

C'è da ricordare che la for
mazione del nuovo governo 
regionale si fa sempre più 
necessaria ed urgente se si 
tiene conto dell'aggravarsi 
della crisi economica cala
brese e della delicatezza del
la situazione nazionale. Sul 
tappeto vi sono i problemi 
degli investimenti non realiz
zati, della crescita della di
soccupazione, della democra
tizzazione e moralizzazione 
della vita pubblica non più 
rinviabile, tutte questioni che 
vanno affrontate e risolte pe
na l'incancrenirsi della crisi 
calabrese che non si dimen
tichi, trova origine nel fal
limento del centro sinistra 
oltre che nelle errata scelte 
di politica economica operate 
a livello nazionale e locale. 

La Regione, tra l'altro, ha 
il dovere di fare compiuta
mente la propria parte nelle 
vertenze che già sono aperte 
e che vedranno, ad esempio. 
proprio per lunedì 27. data di 
convocazione del Consiglio. 
una manifestazione dei lavo
ratori tessili del gruppo An-
dreae a Reggio Calabria e 
per il 4 ottobre uno sciopero 
generale in quest'ultima pro
vincia che avrà fra le riven
dicazioni centrali la questio
ne della realizzazione dol 
quinto centro siderurgico a 
Gioia Tauro. 

Per la discussione sulla formazione della « maggioranza di programma » 

OGGI L'INCONTRO DECISIVO 
TRA I PARTITI IN SICILIA 

Vasta eco alle proposte politiche illustrate dai comunisti nel corso della conferenza-stampa • I com
menti dei giornali - Il presidente Bonfiglio ha riferito alla Giunta l'esito delle consultazioni 

Presentala all'ARS dopo i gravi danni provocati dal maltempo 

Proposta di legge comunista 
per risarcire i coltivatori 

Nel progetto è previsto uno stanziamento di 39 miliardi e 600 mi
lioni — L'intervento necessario per favorire la ripresa delle aziende 

PALERMO, 22 
In te rvent i della Regione 

pe r f ronteggiare i gravi 
danni causa t i alle az iende 
colt ivatr ici siciliane dalle 
ca lami tà a tmosfer iche ven
gono richiest i dal g ruppo 
p a r l a m e n t a r e comun i s t a al
l'ARS a t t r ave r so la presen
tazione di un appos i to di
segno di legge. 

Il p rovved imen to , la cui 
rap ida approvaz ione è sta
ta, t r a l 'al tro, sol leci ta ta 
ieri a Bonfiglio dal la dele
gazione comuni s t a che si 
è incon t ra ta col p res iden te 
della Regione pe r discute
re il p r o g r a m m a del nuo
vo governo, prevede t u t t a 
una ser ie di misu re pe r 
f ronteggiare i dann i . Essi . 
secondo l calcoli d e g l i 
i spe t tora t i agra r i , ammon
tano ad o l t re 200 mi l iard i . 
Da qui la necess i tà di u n 
in te rvento di p ron to soc
corso, t an to più u rgen te pe r 
favorire la r ip resa delle 
aziende per la nuova anna
ta agrar ia . La propos ta co
mun i s t a si muove nel sen
so della an t ic ipaz ione del 
p rovved imento di compe
tenza s t a t a l e che è s t a to 
annunc ia to . 

Il disegno di legge pre
vede uno s t a n z i a m e n t o di 
39 mil iardi e 600 milioni ed 
è a r t ico la to in u n a ser ie di 
in te rvent i : 
A pres t i t i b anca r i fino a 
v 16 mil ioni a n c h e per 
es t inguere le s i tuaz ioni più 
onerose di pass iv i tà , scom

putabi l i in 5 anni a par
t i re dal 1978 al tasso del 
3% pe r col t ivator i , mezza
dri . coloni e cooperat ive; 
al 5'"v per gli a l t r i . 
f% P res t i t i del fondo di 
v rotazione dell 'ESA fi
no a 1 mi l ione e mezzo ai 
piccoli col t ivator i scompu
tabil i in 5 ann i a pa r t i r e 
dal 1978 ed al tasso del-
r i . 5 0 % . 

A L ' ammasso del grano 
w d u r o danneggia to al 
prezzo di 19.200 lire a l quin
tale. 
£ ) L 'ant ic ipazione al prò-
v d u t t o r l vinicoli d e g l i 
impor t i l o r o dovut i alla 
AIMA pe r 1 vini dist i l lat i 
l 'anno passa to . 
£ } Il r ip r i s t ino della via 

bi l i tà danneggia ta 
a lcuni comuni . 

in 

Venga a prendere 
un caffè da noi 

« Egregio signore, da quasi 
dieci anni la nostra società è 
presente nell'area Industriale 
di Palermo. Ci è sembrato 
utile cogliere l'occasione per 
un incontro con i rappresen
tanti della s tampa al quali 
fornire una panoramica del
la presenza della nostra 
azienda: saremo lieti se lei 
vorrà accettare il nostro In
vito per il quale le alleghia
mo un programma di mas
sima ». 

Non sappiamo se per l'inte
stazione fSIT-SIEMENS). il 
te'ìto di questa lettera che è 
giunta in redazione avrebbe 
potuto farci rallegrare per 
l'interesse dimostrato da un 
gruppo imprenditoriale per i 
rapporti con l'opinione pub
blica. In realtà esso non na
sce a caso. Viene dopo che 
tutti i giornali hanno denun

ciato in questi giorni come 
due operai, padre e figlio, 
Mariano e Giampiero Luplca, 
abbiano contratto terribili ma
lanni essendo sottoposti ad 
una pioggia di radiazioni al 
reparto TMC dell'azienda. 

1 dirigenti che oggi ci in
vitano... a prendere un caffè, 
sono gli stessi a cui. a più 
riprese, i cronisti palermitani 
si sono rivolti — ma sempre 
invano — per aver chiarimen
ti sull'ambiente di lavoro, gli 
stessi che nel maggio scorso 
misero alla porta i giornalisti 
che erano stati convocati in 
fabbrica dal sindacato per di
scutere in quell'occasione un 
ampio dossier sulla salute, 
contenente dettagliate denun-
eie mai smentite, ina piutto
sto tragicamente confermate 
dalla vicenda della famiglia 
Lupica. 

Una manifestazione per i popoli palestinese e cileno apre il festival 

Stasera corteo a Lecce 
Si terrà un comizio nel quale prenderanno la parola i compagni della Resistenza sudafricana • In programma 
iniziative artistiche, sportive e culturali • Nella giornata conclusiva un dibattito sui problemi dell'informazione 

LECCE, 22 
Piazza delle Poste si è 

animata in questi giorni del 
colori degli stand, delle 
s trut ture che ospiteranno il 
festival provinciale dell'Uni
tà. in programma a Lecce 
dal 23 al 26 settembre. De
cine e decine di compagni 
con il loro lavoro volontario 
si sono prodigati per attrez
zare la cittadella del festi
val. dove per 4 giorni si al
terneranno diverse iniziati
ve politiche, culturali, ri
creative e sportive. 

Una manifestazione di so
lidarietà internazionalista 
con i popoli cileno e pale-

• stinese darà il via ufficia
le a tutte le attività della 
festa delia stamp.1 comuni
sta. La manifestazione avrà 
il seguente svolgimento: ore 
17.30 concentramento a Por
ta Napoli de'.'.e delegazioni 
che prenderanno parte al 
corteo, il quale, dopo aver 
attraversato le vie del cen
tro cittadino, confluirà in 
piazza delle Poste dove pren
deranno la paro'.a un rap
presentante dei movimenti 
di Liberaz.one sudafricani. 
un rappresentante della Re
sistenza cilena e il compa-
eno Antonio Ventura, con
sigliere regionale del PCL 

Nella giornata di apertu
ra si terrà, inoltre, il giro 
ciclistico del Salento « IV 
Coppa dell 'Unità», riserva
ta aìla categoria allievi di
lettanti. La corsa prenderà 
f. via alle ore 15 nel comu
ne di Alessano con arrivo a 
Lecce in viale Taranto : nei 
padiglione centrale, dopo il 
comizio di apertura, verrà 
proiettato il film «Musica 
per la libertà ». 
• Per le al tre giornate il pro
t r ammo è il seguente: vener
dì 24: ore 16 Inizio torneo 
di pallacanestro: ore 19 con
ferenza-dibattito su «Crisi 
economica, programmazione 
democratica, unità delle for
ze politiche e sociali per Io 
sviluppo del Sa'.ento e del 
Mezzogiorno»; ore 21 spet
tacolo musica'e con il can
tautore Oiorgio Lo Cascio: 
sabato 25: ore 16 finali tor
neo di pallacanestro: ore 

. 17.30 i.icontro-dibatt'.to su 
«Cooperazione e associazio-
nj=mo nel Salento» e su 
« Condizione femminile e di
ritti civili »: ore 21 spetta
colo musicale con l'orche
stra Romagna Salento. 

Domenica 28. g.ornata con
clusiva de! festival: ore 9.30 
incontro con ì giornalisti lec
cesi sul tema «Stampa e li
bertà di informazione»: ore 
10.30 nel padiglione centrale 
si terrà il convegno provin-

Ai festival dell'Unità, in pitno svolgimento in varie città, si registra una crescente 
partecipazione dei giovani che seguono con interesse le iniziative sportive e musicali 
e intervengono ai dibattiti politici 

eia le degli Amici dell'Unità: 
ore 20.30 manifestazione po
litica con il compagno Gae
tano Di Martino, membro 
del Comitato centrale del 
part i to: ore 21.30 spettacolo 
musicale con il gruppo « Su-
personic ». 

Nello spazio dedicato al 
ragazzi ogni giorno sarà pre
sente il teatro dei burattini 
del gruppo di lezzi, e du
rante i 4 giorni di festival 
funzioneranno inoltre, un 
ottimo servizio di ristoro. 
mostre del libro e dell'arti
gianato sa tentino e sovieti
co. un centro per la raccol
ta di fondi per le popolazio
ni fnuliane. 

A Sedini 
incontro 

fra emigrati 
ed un anziano 

compagno 
Nostro servizio 

SASSARI. 22 
Il susseguirsi dei festival 

dell'Unità, anche nella no

stra provincia, ha offerto 
l'occasione di agganciare ai
te realtà politiche e sociali 
locali l'impegno militante 
dei comunisti, volto al re
cupero delle tradizioni po
polari e all'analisi dei pro
blemi concreti. Ovunque, la 
attenzione alle specifiche 
realtà ha consentito un di
battito aperto e fitto su si
tuazioni attuali , su prospetti
ve di sviluppo, su eredità 
economiche, sociali, cultura
li. A Sedmi, piccolo paese 
dell'Anglona. zona tra le più 
diseredate di tut ta la pro
vincia. i compagni emigrati 
a Torino, hanno sentito la 
esigenza di mostrare la loro 
gratitudine ad un compagno 
anziano che per tre decenni 
ha guidato il parti to tra in
credibili difficoltà, da quel
le dell'organizzazione del 
parti to in luoghi da sempre 
sfruttati da famiglie Indi
gene e tenuti in asservi
mento feudale, a quelle del
la direzione politica, quan
do. nei tempi dell'anticomu
nismo v.scera'.e, esser comu
nisti era motivo di soffe
renze sia fisiche che morali. 
ed ostacolo insormontabile 
a condurre uno vita serena. 
La commozione di Tino De-
perù di fronte al premio do
natogli dai compagni più 
giovani ha costituito Tocca-

s.one per un approfond.to 
nesame del perché si è co
munisti. oggi come ieri, :n 
realtà politiche tanto di
verse e. fortunatamente, oz-
gi a noi più benigne, ma 
non meno impegnative. 

Ma la considerazione cer
to più importante che si è 
potuta t rarre è che i fatti 
dimostrano come nel part i to 
si sia compiuta una salda
tura generazionale che rap
presenta un esempio di con
tinuità ideale e politica. 

Questi festival hanno. 
inoltre, evidenziato un po' 
dappertutto una forte ade
sione ai problemi locali. 

Ad Alghero, in fati., ben 
cinque o sei nula persone 
hanno affollato i giardini. 
mentre a S. Teodoro i par
tecipanti alla festa dell'Uni
tà hanno addirit tura supe
rato il numero degli abi
tanti del piccolo centro tu
ristico gallurese (1.500 abi
tanti ,n inverno». 

C'è allora da chiedersi che 
.-Osa spinge anche non co
munisti a partecipare in 
massa, che cosa mobilita ed 
aggrega gente diversa nella 
età, nel lavoro, nella posi
zione sociale, nella forma
zione culturale, nell'espe
rienza personale. La rispo
sta è che un'innegabile e 
diffusa capacità organizza
tiva ha consentito di indi

viduare itemi di carattere 
sociale e comunitario, at
tingendoli dalle situazioni 
specifiche delle nostre cit
tà, del nostri paesi, e di col
legarli alle proposte nazio
nali del parti to. E i fatti 
hanno dato ragione a que
sta linea. 

Antonio Casu 

A Nuoro 
per la prima 

volta musiche 
e danze 
cubane 

NUORO. 22 
Domani, giovedì 23 set

tembre alle ore 18 al cam
po comunale del Quadrivio, 
con Io spettacolo musicale 
del gruppo cubano Los Bra-
vos. della cantante Omara 
Portuendo e del chitarr is ta 
Martin Rojas. avrà inizio il 
festival dell'Unità di Nuoro. 
Si esibiranno anche i com
plessi degli Stormy Six e 
dei Salici. 

E' la prima volta che mu
sicisti. cantant i , ballerini 
cubani si esibiscono nel ca
poluogo barbaricino. Quel
lo del Los Bravos è uno dei 
complessi più noti di Cuba. 
distintosi in questi anni nel 
recupero dei filoni più ge
nuini della musica afro
americana. Omara Portuen
do. che si esibirà con Mar
tin Rojas. uno dei più va
lidi chitarristi cubani, à 
considerai'- ù «can tore» 
della rivoluzione dell'isola 
caraiba. Gli Stormy Six, 
formatisi nel 1970. sono già 
conosciuti soprat tut to tra ì 
giovani per la validità del 
loro impegno culturale e per 
la serietà della loro ricerca 
musicale. 
I Salis. ur.o dei più noti 

complessi sardi che hanno 
saputo affinare la propria 
tecnica e fondere in nuove 
forme espressive i canti po
polari isolani, completano la 
parte musicale della prima 
serata del festival. 

L'apertura avverrà con un 
discorso del compagno An
tonio Caboi. segretario del
la Federazione comunista 
di Nuoro. 

Numerose Altre iniziative 
politiche, culturali ed arti
stiche avranno luogo per 
tut ta la d u r a u del festival. 

Dalla nostra redazione 
PALERMO. 22 

Vasta eco e g r a n d e riso
nanza sono s t a t e susc i t a te 

dalle a r t i co la t e proposte po
l i t i co-programmat iche illu
s t r a t e ieri da u n a delega
zione del Comi ta to regio
nale s ic i l iano comun i s t a al 
p re s iden te Bonfiglio. 

Tal i proposte , che fanno 
cen t ro su l la necess i tà di co
s t i tu i re u n a « magg io ranza 
di p r o g r a m m a > capace 
non solo di condur re In co
m u n e l ' a t t iv i tà legislativa 
m a di p red ispor re s t rumen
ti volti ad u n a gest ione de
mocra t ica ed efficiente di 
tal i decisioni in di rezione 
di una poli t ica di p lano e 
della r i forma della re
gione, h a n n o t rova to mol to 
spazio e rilievo sulle pa
g ine di t u t t i 1 g iornal i si
cil iani. 

L'Ora di Pa le rmo, che 
p u n t a 11 suo t i tolo sulle «ga
ranz ie » ben precise richie
s te dal PCI per « a s s u m e r e 
responsab i l i t à » nel pro
g r a m m a del la regione os
serva c o m e la < contropar
t i ta » p r inc ipa le r ichies ta 
da l PCI sia cost i tu i ta da 
< un meccan i smo , u n orga
no p e r m a n e n t e , o per ioaìco 
di cont ro l lo de l l ' a t t iv i tà del 
governo ». di cui viene chie
s ta la individuazione. 

Il g io rna l e fa cen t ro su 
ques ta r i ch ies ta condizio
n a n t e del PCI per poi sot
tol ineare l ' impor tanza del
l 'obiettivo. pos to ieri in ter
min i u l t imat iv i da l la dele
gazione comun i s t a a Bon
figlio. di u n vero e prò 
prio * p r o g r a m m a dei cen
to giorni » che serva, da 
un la to a pe rme t t e r e u n a 
pr ima verif ica ravvic ina ta 
d e l l ' a t t i v i t à del governo 
nella p r i m a fase, e dall 'al
t ra a d avv ia re la nuova 
polit ica m e t t e n d o in g rado 
la Reg ione con a l cune pre
cise m i s u r e di r epe r imen to 
basi f inanziar ie di a t tua
zione di leggi, di r i forma 
a m m i n i s t r a t i v a , di compie
re la svol ta r ichies ta . 

« L ' in teresse » e la « e-
s t r e m a chiarezza » nelle in
dicazioni pol i t iche fa t te d a 
Ocche t to e d a Russo n e ' 
corso - della conferenza 
s t a m p a di ieri vengono re
g i s t ra t i d a un c o m m e n t a 
to re s o l i t a m e n t e n o n pro
prio benevolo come La Sici
lia di Ca t an i a , che ne t r a e 
s p u n t o pe r u n r i m b r o t t o 
a l la DC c h e n o n riuscireb
be « a r eag i r e adegua ta 
m e n t e sul t e r r eno delle ini
ziat ive pol i t i che ». 

/ / Giornale di Sicilia, che 
dedica u n lungo resoconto 
a l la conferenza s t a m p a . 
so t to l inea il va lore del ri
lancio del la « legge Sicilia » 
e de l l ' ob ie t t ivo di nuovi 
r appo r t i de l la regione con 
lo S t a t o ope ra to da l le pro
pos te p r o g r a m m a t i c h e del 
PCI . 

Anche la Gazzetta del 
Sud dedica alla « fiducia li
m i t a t a » a n n u n c i a t a da l 
PCI al governo Bonfiglio 
u n lungo e diffuso reso
con to . 

I n t a n t o oggi il p re s iden te 
del la Regione ha prosegui to 
e concluso i suoi incontr i 
b i la tera l i con i par t i t i . Que
s t a s e ra h a r ifer i to a l la 
g iun t a , a p p o s i t a m e n t e con
vocata . del lavoro svolto. 

P e r d o m a n i è convocato 
il decisivo < incon t ro col
leg ia le» . c h e era s t a t o ri
chies to c o m e si r icorderà , 
d a comun i s t i e socialisti 
pe r d i scu te re della forma
zione del la « magg io ranza 
di p r o g r a m m a ». Non si 
t r a t t a c e r t o di u n appun
t a m e n t o m e r a m e n t e r i tua
le: l ' a n d a m e n t o di q u e s t a 
r iun ione e l ' a t t egg iamen to 
dei vari pa r t i t i c h e a n d r à 
via via e m e r g e n d o , in fa t t i 
sono decisivi n o n solo pe r 
l ' avvenire de l la g iun t a Bon
figlio ( la qua le si t rova 

! nel la spec ia le s i tuaz ione di 
I non avere a n c o r a defini to 
! il suo p r o g r a m m a ) , ma , 

più in gene ra l e , per lo svi
luppo conseguente dei nuo
vi e or ig ina l i rappor t i t r a 
i par t i t i venut i s i a c r e a r e 
p ro f i cuamen te nella regio
n e con l ' in tesa s t ipu la t a al
la f ine de l l a pa s sa t a legi
s l a tu r a e con la recente 
elezione d i De Pasqua le a 
p res iden te del l 'ARS. 

L ' in te r ruz ione di ta le pro
cesso s igni f icherebbe senza 
a lcun dubb io un grave pas
so Indie t ro , m e n t r e — come 
o r m a i d a più pa r t i si am
m e t t e — tu t t i i problemi . 
al con t r a r io , p ressano e ur
gono r e c l a m a n d o per la lo
ro soluzione non u n a ri
s t r e t t a « coal izione di go
verno > i m p o s t a t a su me
todi e c r i te r i t rad iz ional i , 
m a u n a rad ica le ridefinl-
zione del r a p p o r t i politici 
e del la ges t ione del la cosa 
pubbl ica in Sicilia. 

Avrà luogo alla Fiera del Levante 

A Bari il 6 e 7 novembre 
la conferenza 

regionale sull'occupazione 
Sarà esaminata la situazione di lavoro e delia produzione in Puglia • Un 
ordine del giorno approvato alla Regione sulla formazione professionale 

Dalla nostra redazione BARI ^ 
La conferenza regionale dell'occupazione è slata fissata per il 6 e il 7 novembre e ai 

svolgerà alla Fiera del Levante. Lo ha deciso il comitato organizzatore che si è riunito 
ieri sera presieduto dal presidente della giunta regionale pugliese avv. Rotolo. La confe
renza — che venne proposta da una mozione imitarla dei partiti democratici — compirà una 
approfondita ricognizione della situazione di lavoro e della produzione in Puglia e indiche
rà gli interventi da operare subito da parte della regione e quelli da chiedere al governo 

centrale. 

Gli operai si recano a lavorare in un cantiere 

A Ferrandina sciopero 
alla rovescia 

dei giovani disoccupati 
MATERA. 22. 

Gli u l t imi da t i resi 
no t i dall 'Ufficio regio
n a l e del Lavoro indica
no un ul ter iore preoccu
p a n t e a g g r a v a m e n t o del
la s i tuaz ione occupazio
na l e in t u t t a la Basili
ca t a . I se t tor i in cui si 
reg is t ra un progressivo 
a u m e n t o della disoccu
pazione sono l'edilizia, 
l ' i ndus t r i a e la s tessa 
agr ico l tu ra . A t u t t o que
s to si deve agg iungere 
il mol t ipl icars i di gio
van i senza lavoro o in 
cerca dì p r ima occupa
zione che secondo alcu
n e s t a t i s t i che si aggira
no oggi i n to rno alle 28 
mi la un i t à . Con t ro que
s t a insostenibi le si tua
zione si ba t t ono i lavo
ra to r i e i d isoccupat i 
del la regione. 

A F e r r a n d i n a , ad e-
sempio . dove si registra
no 885 d isoccupat i iscrit
ti negli e lenchi anagra 
fici, a l c u n e dec ine di 
opera i senza lavoro 
s t a n n o a t t u a n d o u n o 
sciopero al la rovescia 
recandos i a l avora re nel 
c an t i e r i della impresa 
Mar ino , i m p e g n a t a nel
la cos t ruz ione dello sta
b i l imen to Gommafe r . I 
l avora tor i già occupa t i 

presso ques ta impresa 
h a n n o sol idar izzato con 
la lo t ta dei disoccupa
ti , appogg iando la pie
n a m e n t e . Le organizza
zioni s indaca l i di P'er-
r a n d l n a h a n n o chies to 
al s indaco di promuo
vere con urgenza un in
con t ro con t u t t i gli 
Ent i e le imprese ope
r an t i nei c o m u n e e nel
la vicina Val Basen to 
per e s a m i n a r e t u t t e le 
possibil i tà di reper i re 
nuovi posti di lavoro In 
opere già in corso o at
t raverso la I m m e d i a t a 
uti l izzazione di f inan
z i amen t i già disponìbi l i . 

Esìste inol t re la neces
s i t à . della quale si sono 
f a t t e i n t e rp re t i le stes
se organizzazioni dei la
vora tor i , che le Imprese 
o p e r a n t i nella zona met
t ano in essere tu t t i i 
meccan i smi idonei a 
s c o n g i u r a r e even tua l i li
cenz iamen t i . I n questo 
senso, i s i n d a c a t i han
no chies to l ' i n te rven to 
del s indaco per fa r rien
t r a r e il l i cenz iamento di 
un g ruppo di opera i de
ciso da u n a coopera t iva 
locale o p e r a n t e nel set
tore delle cos t ruzioni 
c h e si avvale pe r l 'SCi 
di lavori f inanz ia t i dal
l 'Ente pubblico. 

La conferenza si articolerà 
in cinque relazioni che appro
fondiranno t problemi occu
pazionali in rapporto all'in
dustria, all'agricoltura all'ar
tigianato al commercio e al 
turismo. 

Sempre in riferimento all' * 
attività della Regione Puglia 
il Consiglio regionale ha np 
provato un ordine del giorno 
che impegna la giunta a dare 
avvio ai secondi e terzi anni 
dei corsi di addestramento 
professionale appena saran
no sbloccati l tondi del 1975-
1976 e solo por quegli enti che 
siano stati riconosciuti nelle 
condizioni di ottenere il fi
nanziamento per l'anno pre
cedente. 

Il PCI ha proposto, sem
pre in tema di Istruzione pro
fessionale. che si tenga una 
conferenza fra la Reg.one. i 
sindacati e i centri per !a 
formazione professionale per 
definiti obiettivi di piano 
poggiati su una progressiva 
riconversione del profili 
professionali degli allievi In 
rapporto alle esigenze di qua
lificazione richieste dall'eco-
nomiap ugliese. La progres
siva riconversione è richie-
bta dallo s ta to di confusione 
e di totale inadeguatezza del
le figure professionali rispet
to alla reale richiesta del mer
cato del lavoro e al tipo di 
sviluppo che si vuole impri
mere all'economia pugliese. 
Sarà necessaria quindi, a 
parere di comunisti — per 
il quale è Intervenuto 11 com
pagno Prinuigalli — per non 
creare disoccupazione fra 1 
docenti e per non distruggere 
strut ture esistenti, procedere 
progressivamente ad una ra
zionalizzazione non solo delle 
normative, per la quale il 
PCI ha presentato una leg?e, 
ma nei contenuti della for
mazione professionale. Intan
to. bisogna colpire nel modo 

più duro, dove vi fossero. ; 
casi più palesi di inutilità che 
portano allo spreco del pub
blico denaro. 

La conferenza potrebbe di
ventare, sempre a parere del 
gruppo del PCI. periodica per 
verificare le tappe verso que
s ta revisione generale dell'I
struzione professionale. 

CALABRIA - Proteste degli amministratori 

Il ministero pretende 
2 miliardi dai Comuni 

Tentando di riparare ad un errore chiesta la restituzione di somme erogate agli enti 
locali a titolo di indennizzo • Una dichiarazione del vice-presidente della Provincia 

Dalla nostra redazione 
CATANZARO. 22 

Nuova, pesante tegola 
sulla testa del Comuni: il 
ministero delle Finanze, ten
tando di riparare ad un pro
prio errore, chiede la resti
tuzione di somme già eroga
te agli enti locali a titolo di 
indennizzo per tributi sop
pressi. Le cifre sono da ca
pogiro: nella sola provincia 
di Cosenza sono interessati 
al recupero del ministero del
le finanze ben 128 Comuni 
per un ammontare di oltre 2 
miliardi. Ma il discorso è 
generale e riguarda tut ta la 
regione e. crediamo, molti 
altri Comuni italiani. 

Perché è venuta fuori la 
circostanza in provincia di 
Cosenza? 

Ieri l 'amministrazione pro
vinciale di sinistra ha indet
to qui sull'argomento una riu
nione di sindaci alla quale 
ha preso parte il vicepresi
dente dell'amministrazione. 
compagno Mario Alessio, il 
quale nel corso dell'incontro 
con gli amministratori co
munali ha definito «grave e 
paradossale l'adozione della 
norma ». facendo rilevare in 
quali estreme difficoltà essa 
trascini per esempio tutti 
quei Comuni che sono privi 
di fondi fino al punto da 
non avere neanche ì', neces
sario per pagare g'.i stipendi 
ai propri impiegati. 

« Inoltre il provvedimento 
— ha detto ancora Alessio — 
e s tato varato in un periodo 
dell'anno in cu' 1 bilanci de-
g'.i enti locali sono già siati 
approvati, un periodo in cui 
cioè tutte le somme disponi
bili sono state già impegnate. 
Tut to ciò si verifica poi no
nostante che lo Stato conce
da soltanto con estremo ri
tardo i mutui richiesti a pa
reggio del bilancio. 

« Se si considera. In aggiun
ta a questo, che i comuni so
no costretti alle anticipazio
ni di cassa con tassi di in
teresse del 2 2 ^ . si ha 11 qua
dro completo di questa as
surda situazione ». 

Dopo aver citato alcuni dei 
casi più clamorosi (un pae
se come Aiello Calabro do
vrebbe rimborsare allo Sta
to la somma di 67 milioni, lo 
stesso si dica per altri Co
muni come Lago, Longobardi, 
Fiumefreddo. ecc.). Alessio ha 
detto che « è Impossibile che 
i Comuni possano sopporta

re l'imposizione » e ha pro
posto che il governo emetta 
un decreto legge con 11 qua
le si accolli tutt i gli oneri 
derivanti, o quantomeno met
ta 1 comuni Interessati in 
condizioni di poter contrarre 
un mutuo presso la Cassa de
positi e prestiti pari alla 
somma da restituire. A tale 
proposito anzi, ha detto an
cora Alessio, è opportuno, vi
sto che il problema Investe 
tut te le tre Provincie cala
bresi. che la giunta regionale 
promuova un'efficace inizia
tiva In questa direzione. 

« Il problema, comunque — 
ha concluso Alessio — per 
quanto riguarda l'Ammini
strazione provinciale di Co
senza sarà portato in discus
sione nella prossima, sedu
ta di giunta ». 

Denuncia PCI 
a Teramo: 
deturpati 

palazzi storici 
TERAMO. 22 

Palazzi storici, monumenti 
e reperti archeologici di ri
levante valore monumentale 
vengono impunemente de
turpati o manomessi a Te
ramo, senza che il Comune 
intervenga. Il patrimonio ar
tistico della città abruzzese. 
un tempo rilevante, risulta 
così depauperato e svilito. E* 
la denuncia, in una lettera 
aperta al sindaco, del grup
po consiliare comunale del 
PCI. 

con sede in Emilia - Romagna 

operante in tutto il territorio nazionale ed in prospettiva 
anche all'estero, presente in tutti i settori dell'industria 
delle costruzioni 

R I C E R C A 
- Ingegneri civili 
con esperienza 2-5 anni in gestione e direzione attività 
produttive di cantiere e neo-laureati disposti a trasferirsi 
ove la Cooperativa abbia necessità 

- Ingegneri meccanici e/o 
periti industriali 

con esperienza e neo-laureati e/o diplomati con esperienze: 
a) in progettazione di carpenteria metallica e impianti 
b) in direzione di officina di carpenteria metallica 

- Ingegneri civili 
con esperienza di progettazione e calcolo in edilizia so
ciale e civile prefabbricata 

- laureati in discipline economiche 
con esperienza aziendale 2-5 anni per potenziamento Uf
fici Amministrazione - Finanza - Commerciale - Studi 
economici - Pianificazione 
Si ritiene importante, anche se non titolo esclusivo, la 
conoscenza di una lingua straniera: inglese c/o francese 

Si prega di inviare curriculum dettagliato 
CASSETTA SPI - 40 T - 40122 BOLOGNA 


